

El ataque a la maternidad

Sumo Sacerdote HC 666

[Octubre 13, 2018](#)

HailVictory88 dijo:

Gracias por tu respuesta, Sumo Sacerdote, tiene mucho sentido. No soporto lo estúpida que se ha vuelto la sociedad con respecto a los hombres y las mujeres: los sexos no están hechos para luchar entre sí. Los judíos les dicen a las mujeres que trabajar 80 horas a la semana es más honorable que formar una familia, y a los hombres blancos que ir a Asia a drogarse, mezclarse con otras razas y contraer enfermedades es mejor que formar una familia y proteger y honrar a tu mujer y a tus hijos. "Por favor, goyim, no críes niños Blancos felices y sanos. El camino a la felicidad es cualquier cosa menos eso».

Los judíos quieren que las mujeres sean consumidoras para hacerles y producirles riqueza, a cambio de dinero, que ellas vuelven a gastar ya que son consumidoras, a costa de su propia supervivencia, tiempo y energía. Esto también está a la par con la agenda general de exterminio de los Blancos mientras los trabajan hasta la muerte para el beneficio judío.

Que las mujeres tengan hijos es peligroso para los judíos en la cima ya que la mitad de la civilización estaría fuera de la fuerza de trabajo y por lo tanto imposible de ser saqueada a través de impuestos insanos, etc. Desde un punto de vista biológico sólo significa más probabilidades de Mozart, Hitler, y otras cosas con las que los judíos simplemente no quieren tener que lidiar de nuevo contra el estúpido Blanquito y su necesidad de desarrollar el mundo y a sí mismo.

Así que técnicamente hablando como puedes reducir las tasas de natalidad en tiempos de paz a tasas de natalidad más bajas que incluso en la guerra. Convierte a la mujer en una consumidora individualista y habrás conseguido el resultado de lo que diez guerras no pudieron conseguir por sí solas.

Obligar a las mujeres a trabajar también es fundamental para crear niños que tienen padres pero que son esencialmente iguales a huérfanos que nunca ven a sus padres porque se pasan el día moliendo el pan, ya que algunas mujeres tendrán hijos de todos modos incluso en contra de los deseos del Dr. Shekelberg.

Los niños necesitan a sus madres mucho más que a sus padres, eso es un hecho. Un hombre no puede amamantar a un bebé, sólo una mujer puede hacerlo. La ausencia de la madre crea una alienación en la mente de la persona. Una buena madre tiene el poder de canalizar toda la energía que un niño necesita para crecer aunque un progenitor pueda estar ausente, pero un padre muy raramente puede hacer lo mismo.

Entonces estos niños son entregados al «estado», que se encarga de su educación y, en general, los forma a imagen y semejanza de los judíos para crear la sociedad que ellos quieren. Si una mujer está en casa con los niños o trabaja desde casa, entonces tiene tiempo para criar y esencialmente construir su propia progenie y controlar lo que pasa por su mente, que también decide su destino.

Así que las mujeres disfrutan de influencia y poder durante generaciones a través de la maternidad, excepto de las cosas obviamente útiles como expandir tu raza y satisfacer necesidades innatas que para la mayoría de las mujeres están profundamente arraigadas. Y por muy buenas razones. Y los judíos no quieren nada de esto, así que empujan a las mujeres a hundirse al nivel del hombre.

Las mujeres, a través de sus hijos, han cambiado la historia mucho más de lo que han cambiado las mujeres trabajando 80 horas a la semana para comprar tabletas e iphones que nunca tendrán tiempo de usar.

Todas las mujeres «Libres» del sistema judío actual que atacan inequívocamente los valores de la maternidad y se ponen del lado del corrupto lado equivocado del feminismo, no tienen ninguna influencia en este mundo comparada con la influencia que ha hecho la madre de Alejandro Magno.

Todas las mujeres odiosas que odian los instintos de maternidad de otras mujeres, todas las feministas impías que buscan romper los hogares, y todas las sirvientas judías que compraron toda la mierda judía y ahora acaban de convertir en la misión de su vida seguir infestando a otras mujeres con el mismo cáncer mental que ellas tienen...

Y todas sus lágrimas combinadas, nunca superarán en importancia histórica a las simples lágrimas de una mujer sencilla y estrechamente anónima en algún lugar de Grecia hace unos miles de años que dio a luz a Alejandro y lloró durante su parto. Tampoco superarán a la otra mujer de Austria que dio a luz a Hitler.

Las mujeres también podrían emplear el tiempo que no dedican directamente al trabajo en obras sociales y actividades más sentidas o creativas para elevar la civilización, o preocuparse por profesiones más elevadas que requieren mucho menos tiempo y deberían estar diseñadas para que también se pueda criar a los hijos. Como el estudio, la música, el arte, la ciencia, la enseñanza, etc. Los judíos en cambio obligan a las mujeres a trabajar en cosas que aplastan el espíritu femenino.

Pero si uno presta mucha atención toda la defensa de la mujer hoy en día NO es para crear una sociedad saludable para la mujer, sino en realidad,

para aplastar el espíritu femenino y convertirlo en un espíritu masculino tonto. Las feministas literalmente sólo se quejan de por qué las mujeres no tienen la misma carga que los hombres.

«¿Por qué las mujeres no mueren también cayendo de la construcción de rascacielos para el rabino Shekelstein? ¡Tenemos que procurar que eso ocurra! Ellas también son goyim y son iguales a los demás goyim!».

Al principio, en los años 50, a los judíos les bastaba con que el hombre trabajara por el coche, la casa y tratara de hacer el mono de consumir para atraer a la pareja. Luego siguieron comercializando la persecución de la mujer y vieron que los beneficios solo podían acumularse hasta cierto punto con esto.

Entonces los judíos se dieron cuenta de que este proceso de saqueo de la gente podría ocurrir más rápido si las mujeres, o aproximadamente el 50% más de la fuerza de trabajo fuera igual de abusada que los hombres.

«El derecho de las mujeres a ser trabajadas hasta la muerte mientras sólo producen shekels para los kikes y no reciben nada a cambio es realmente un derecho mayor e importante que todas las mujeres modernas necesitan. Mujeres uníos por vuestro derecho a limpiar excrementos y trabajar en la construcción para romperos la espalda. Las mujeres se unen por su derecho a no tener nunca hijos y, por tanto, a que su linaje se extinga. Mujeres uníos por vuestro derecho a dejar de existir, he dicho uníos goyim. « -Una kike feminista de vacaciones en América que originalmente en Israel es fiel y única esposa de un rabino, con el que tiene de 8 a 10 hijos.